

*Betreff:***Entwicklung der städtischen Sportanlage des Sportverein  
Lindenberg von 1949 e.V. zu einem bundesligatauglichen Baseball-  
Standort***Organisationseinheit:*Dezernat VII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport*Datum:*

16.11.2018

*Beratungsfolge*

Sportausschuss (zur Kenntnis)

*Sitzungstermin*

20.11.2018

*Status*

Ö

**Sachverhalt:**

Der Sportverein SV Lindenberg von 1949 e.V. hat vor einigen Wochen Kontakt zum Fachbereich Stadtgrün und Sport aufgenommen und ein umfangreiches Zukunftskonzept vorgestellt.

Die zwischenzeitlich auf der städtischen Sportanlage an der Ehrlichstraße beheimateten Fußballer von Español de Braunschweig Club de Fútbol e.V haben inzwischen ihre Mannschaft vom Spielbetrieb abgemeldet, so dass das Rasengroßspielfeld ausschließlich durch die Baseball-Abteilung für den Trainings- und Spielbetrieb sowie vormittags für den Schulsport genutzt wird.

Die sehr positive Entwicklung der Sparte Baseball im SV Lindenberg schlägt sich erfreulicherweise auch in sportlichem Erfolg nieder. Die 1. Mannschaft des Vereins ist in der unlängst abgeschlossenen Saison Meister der 2. Bundesliga Nord geworden und hätte unter sportlichen Gesichtspunkten auch an der Qualifikationsrunde um den Aufstieg in die höchste deutsche Spielklasse teilnehmen können. Der SV Lindenberg hat aber davon in diesem Jahr Abstand nehmen müssen, da die Anforderungen an die sportliche Infrastruktur (Lizenzkriterien) auf der Sportanlage im Lindenberg momentan nicht vorhanden sind.

In einem ersten Gespräch mit den Verantwortlichen des SV Lindenberg wurden gemeinsam Ideen und Konzepte erörtert, mit verschiedenen Ausbaustufen das Sportgelände so weiter zu entwickeln, dass künftig auch ein Baseball-Bundesligaspielebetrieb realisierbar ist und der positive Trend in Bezug auf die Vereinsentwicklung fortgeführt werden kann.

In der beigefügten Anlage liefert der Verein einerseits Informationen über seine Baseball-Sparte und den Baseball in Deutschland, andererseits werden Überlegungen zur Weiterentwicklung der Sportstätte und Maßnahmen zur Förderung des Baseball-Sports in Braunschweig dargestellt.

Die Verwaltung befindet sich auf dieser Basis aktuell im intensiven sportfachlichen Austausch mit dem SV Lindenberg mit dem Ziel, im kommenden Jahr im Rahmen der im Teilhaushalt des Fachbereiches Stadtgrün und Sport zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel ca. 100.000 € in den zielgerichteten Ausbau der bereits vorhandenen Baseballinfrastruktur zu investieren.

Hierzu wird die Verwaltung dem Sportausschuss voraussichtlich in dessen zweiter Sitzung im Jahr 2019 ein entsprechendes Ausbaukonzept vorstellen.

Geiger

**Anlage/n:**

Die Sparte Baseball beim SV Lindenber